

Übergabe des Förderbescheides für den Breitbandausbau an den Markt Eggolsheim

Der Ausbau von schnellem Internet läuft in Bayern auf Hochtouren. Finanz- und Heimatminister Albert Füracker übergab die Breitband-Förderbescheide an die Kommunen am Donnerstag 27.06. in Nürnberg. Auch der Markt Eggolsheim wurde mit einem Förderbetrag in Höhe von 91.000 € bedacht. 2. Bürgermeister Georg Eismann nahm den Förderbescheid im Staatsministerium der Finanzen und für Heimat entgegen.

„Breitband ist Zukunft. Nur wo Breitband vorhanden ist, werden Arbeitsplätze entstehen und erhalten. Ziel sind hochleistungsfähige Breitbandnetze mit Übertragungsraten von mindestens 50 Mbit/s. Hierfür stellt der Freistaat Bayern bis zu 1,5 Milliarden Euro zur Verfügung - eine bundesweit einzigartige Summe. Unsere Breitbandförderung ist entscheidend für die Zukunftsfähigkeit des ländlichen Raums“, unterstrich Füracker. Rund 94 Prozent der bayerischen Haushalte haben inzwischen Zugang zu schnellem Internet (mind. 30 Mbit/s). Nach Abschluss der aktuell laufenden Baumaßnahmen werden mindestens 98 Prozent der bayerischen Haushalte mit schnellem Internet versorgt sein.

In Eggolsheim werden mit dem Zuschuss unterversorgte Haushalte in Unterstürmig und Rettern profitieren. Der Ausbaupvertrag mit der Dt. Telekom ist bereits unterzeichnet, die Maßnahmen sind bei der Telekom eingetaktet. Somit werden auch die letzten Ecken im Gemeindegebiet mit mindestens 30 Mbit/s versorgt sein. Durch die nachfolgende Vectoring-Technologie sind alsbald noch höhere Bandbreiten möglich. Bis zu 100 Mbit/s werden ermöglicht. Eggolsheim und die meisten Ortsteile profitieren bereits von dieser neuen Technik. Informationen über den Ausbaustand unter: <https://www.telekom.de/zuhaus/netz/netzausbau-informationen>

